

L'ambassadeur du Mexique à Cuba qualifie d'excellentes les relations entre nos deux pays



La Havane, 25 janvier (RHC).- L'ambassadeur du Mexique à Cuba, Miguel Díaz, a qualifié ce vendredi d'excellentes les relations entre nos deux pays.

Au cours de l'inauguration dans la Zone spéciale de Développement du Mariel, d'une fabrique pour le traitement de viande de l'entreprise mexicaine Richmeat, l'ambassadeur mexicain a souligné que son pays et Cuba œuvrent à la multiplication de projets de coopération.

«Meilleures impossible, nous avons une communication politique au plus haut niveau » a répondu le diplomate mexicain à question de l'agence Prensa Latina sur l'état des relations bilatérales.

Il a cité la récente visite au Mexique du président cubain, Miguel Díaz-Canel et de hauts responsables mexicains dans notre pays, dont le chef de la diplomatie mexicaine, Marcelo Ebrard.

L'ambassadeur du Mexique a souligné que l'installation qui venait d'être inauguré est un bon signe de la coopération et de l'esprit de confiance mutuelle, «c'est une preuve pour beaucoup de chefs d'entreprises qu'il est possible d'investir dans ce pays »

Il a ajouté : «Le Mexique est en train de regarder vers le Sud, vers l'Amérique Latine, vers Cuba» avant de préciser que les deux pays explorent de nouvelles lignes de coopération.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212825-lambassadeur-du-mexique-a-cuba-qualifie-dexcellentes-les-relations-entre-nos-deux-pays>



Radio Habana Cuba